

ABSTRAK

Rido Firliandani, 2013. Pengaruh Gaya Kepemimpinan, Kemampuan Karyawan Dan Pembiayaan Mudarabah Terhadap Produktivitas Usaha Mikro Mitra Binaan Bank BNI Syariah Banjarmasin. Skripsi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam.

Pembimbing:

(I) Pati Matu Jahra, S. Ag, MSI (II) Ansharullah, S. Ag., M.Fil.I

Kata Kunci: Gaya Kepemimpinan, Kemampuan Karyawan, Pembiayaan Mudarabah, Usaha Mikro .

Produktivitas usaha merupakan tuntutan yang harus dicapai oleh usaha mikro dalam meningkatkan usaha. Ada beberapa faktor dari banyak faktor yang mempengaruhi produktivitas usaha beberapa di antaranya gaya kepemimpinan, kemampuan karyawan dan pembiayaan mudarabah. Tujuan penelitian ini untuk membuktikan dan menganalisis adanya pengaruh gaya kepemimpinan, kemampuan karyawan dan pembiayaan mudarabah terhadap produktivitas usaha.

Skripsi ini menggunakan penelitian deskriptif kuantitatif melalui metode kuesioner kepada usaha mikro di Banjarmasin mengenai pengaruh gaya kepemimpinan, kemampuan karyawan dan pembiayaan mudarabah apakah memiliki pengaruh secara parsial dan simultan dalam meningkatkan produktivitas usaha?

Dalam membuktikan dan menganalisis hal tersebut, maka digunakan analisis regresi linier berganda dengan uji f dan uji t . Jumlah sampel dalam penelitian ini sebanyak 30 usaha mikro, penentuan sampel menggunakan teknik *nonprobability sampling* dengan memilih sampel yang sesuai dengan kriteria nasabah yang sesuai dengan masalah. Teknik pengumpulan data dengan memberi kuesioner kepada usaha mikro dan dokumentasi. Pengujian analisis data menggunakan uji validitas, reliabilitas, uji asumsi klasik, koefisien determinasi dan uji regresi linier berganda.

Hasil pengujian koefisien regresi secara simultan diperoleh f hitung sebesar 8,792 dengan tingkat signifikansi sebesar 0,000, maka gaya kepemimpinan, kemampuan karyawan dan pembiayaan mudarabah secara simultan berpengaruh terhadap produktivitas usaha . pada pengujian koefisien regresi secara parsial diperoleh gaya kepemimpinan 2,564, kemampuan karyawan 2,297 dan pembiayaan mudarabah 2,470, artinya masing-masing variabel bebas berpengaruh secara parsial terhadap variabel terikat (produktivitas). gaya kepemimpinan, kemampuan karyawan dan pembiayaan mudarabah merupakan faktor yang perlu dijaga untuk meningkatkan produktivitas usaha mikro.